



夏休みが明け、 学校に活気が戻りました!

夏休み明けの全校集会を行いました。元気なあいさつ、気持ちを込めて歌う校歌、代表児童の発表やそれを聞く全校児童など……。やはり学校には児童の笑顔や声があることが一番です。

前期後半スタートです。学習発表会を始め、力を合わせて取り組むことが、更に増えます。子どもたちの力を高めていきたいと思います。



【夏休み明け全校集会での児童発表より】

なつやすみに、おとうさん、おかあさんとはなびをしました。いままでみたことのないはなびもやって、たのしかったです。ドラごんはなびと、へびのようなはなびに、びっくりしました。

ぜんきこうはんは、さんすうのべんきょうをがんばりたいです。くりさがりのあるひきざんが、むずかしそうだけど、たくさんれんしゅうして、できるようになりたいです。

(1ねんまつくみ ○○○○○○○○)

なつやすみのいちばんのおもいでは、しみずにいったことです。おとうとと、おとうさんといきました。みずがつめたかったです。またいきたいです。

ぜんきこうはんは、がんばりたいことは、こくごのかんじです。

(1ねんたけくみ ○○○ ○○○)

わたしが夏休みに一番楽しかったことは、家そくで花火をしたことです。とおくではたらいているお父さんも帰ってきて、みんなで花火をしました。とてもきれいだったし、楽しかったです。

夏休みが明けてがんばりたいことは、ひとり勉強です。ていねいにしっかりとがんばりたいです。
(2年松組 ○○○ ○○○)

夏休み中、バンドフェスティバルに出場したことが、心にのこっています。大きな会場でえんそうして、最初はきんちょうしたけど、先生の言葉を思い出して、え顔でえんそうしたら、楽しくえんそうできました。それまでの練習の成果を出せて、うれしかったです。

前期後半のめあては、学習発表会の練習です。え顔でよいえんそうができるようがんばりたいです。もう一つは、漢字です。夏休み中に、習った漢字を何回も練習したら楽しくなったので、新しい漢字もおぼえられるようがんばります。
(3年松組 ○○ ○○)

ぼくの夏休みの思い出は、学校のプールでたくさん泳いだことです。初めてできるようになったのはクロールです。

前期後半にがんばりたいことは、算数です。わり算のひっ算が、どんどんむずかしくなるので、一人勉強ノートで、コツコツ練習していきたいです。宿泊学習でも、先生の話聞いて、楽しい宿泊学習にしたいです。

(4年松組 ○○ ○)

私の夏休みの思い出は、太鼓部の練習です。初めてやった時は、手に豆ができて痛かったけれど、練習を続けるうちに太鼓のリズムやたたき強さなどが分かってきました。

前期後半にがんばりたいことは、算数です。少し計算が苦手なので、たくさん練習して、すらすら計算できるようになりたいです。

(5年松組 ○○ ○○○)

私の夏休みの思い出は、太鼓部での練習です。部長になって、みんなをまとめることが大切な役割だったけれど、とてもよい経験になりました。

前期後半は、勉強の中でも、特に国語をがんばりたいと思います。

(6年松組 ○○ ○○)

児童の頑張りの紹介

第28回秋田県小学生バンドフェスティバル

○優秀賞

六郷小学校

○エクセレントサウンド賞

六郷小学校

夏休み中もいろいろな活動がありました!

保護者面談にお越しいただきありがとうございました。

保護者の皆様と各学級担任による面談では、暑い中、お越しいただきありがとうございました。

大規模改修により普通教室が使用できないため、冷房の効く特別教室での実施でした。また、駐車場や移動経路でも、ご不便をおかけしました。

各学級担任は、一様に「保護者の皆さんと親しくお話ができてよかった。」と述べていました。

お子さんについて、共通理解しながら、この後も手を携えて一緒に育てていきたいものと思います。どうぞ、よろしくお願いたします。



7/24(土) 音楽部 in 大館市 小学校バンドフェスティバル!

2年ぶりに、小学生バンドフェスティバルが開催されました。本校は第一日に出場しました。

演奏曲は「フレール・ジャックのファンタジー」です。二日前に、美郷の公民館ホールで練習とお披露目会も実施し、当日会場まで足を運ばない方にも聴いていただきました。

当日、スクールバスで到着した大館会場!最後の音出しやチューニングを行い、いざ本番へ!!

自作のDVD学校紹介の後、指揮者を一点に見つめ、演奏開始です。曲調やリズム、強弱、また、メインとなる楽器がめまぐるしく変化する曲を見事に演奏しました。すばらしい集中力でした。



公民館ホールでのお披露目

美郷の空に響きわたれ太鼓部



夏休み中、太鼓部の活動が始まりました。今年度メンバーは、6年生4名、5年生5名、4年生11名の合計20名です。

初心者が多い今年のメンバーですが、とてもやる気にあふれています。太鼓を運んでの

準備や片付けも自分たちで行います。

今年度も地域の太鼓の先生である〇〇さんに、指導をお願いできることになりました。

暑い中での体育館練習で、みんなで協力し合いながら、演奏の腕を上げてきました。この後の学習発表会での発表が大きな目標になります。



8/8(日) 音楽部 : サマーコンサート!



7月末のバンドフェスティバル後の短い練習期間でしたが、この日のために3曲を準備しました。「はずむ心のマーチ」、「Step and a Step」、「風になりたい」です。夏にぴったりのノリノリの曲を披露しました。



「Step and a Step」では、ダンスもありました。お家のみなさんが集まって、たくさんの拍手や手拍子をくださいました。子どもたちにとって発表の場が、自信を付け成長していく機会となるものと思います。ありがとうございました。

プール開放、大いに賑わう!

夏休み中は、プール開放の初日から、たくさんのお子様たちで賑わいました。

安全にプール開放ができるよう、各学年の保護者の皆様に交代で監視のお手伝いをいただきました。暑い中、本当にありがとうございました。



8/22(日) PTA厚生部による窓ふき事業で、ピカピカに!



PTA厚生部による窓ふき事業がありました。親子での参加でした。体育館廊下や校舎1・2階の廊下、各箇所の水飲み場の流しや鏡などを磨いていただきました。各場所に分かれて、親子で仲よく取り組んでくださり微笑ましい光景でした。校舎がさらに明るくきれいになりました。